

Un syndicat, à quoi ça sert ?

A rien ! Entend-on trop souvent !

Et bien non ! La période actuelle nous annonce de profondes transformations écologiques, sociales, professionnelles. Dès lors, quel avenir pour nous, pour nos enfants, pour nos aînés ? Vers quelle société allons-nous ?

Depuis trop longtemps les choix de nos dirigeants nous laissent un goût amer d'impuissance. Aujourd'hui nous voulons intervenir, maîtriser notre futur. Pour cela, prenons conscience de la force qui serait la nôtre si nous constituions une force solidaire. Nombreux, nous retrouverions le pouvoir de peser dans la prise des décisions.

La réforme des retraites revient dans l'actualité : 65 ans ou plus encore... Certains nous l'annoncent en place avant la fin de l'année (Joyeux Noël !!).

Ecologie, lutte contre l'inflation, mesures sociales, autant de sujets qui impactent lourdement notre vie. Nous ne voulons plus subir, mais être acteurs.

Un syndicat, c'est avant tout des adhérents, + de têtes, + de bras.

Ensemble, nous agissons sur nos conditions de travail, l'évolution de nos carrières, de nos retraites, de notre vie et celle de nos proches.

Rejoignez-nous, syndiquez-vous !

Plus nombreux = plus forts avec la CGT !!



Supplément cornichons !!

Mc Do passe à table et accepte de régler une addition de 1,245 milliards d'euros dans le cadre d'une procédure de convention judiciaire d'intérêt public. Ce « pactole » serait l'occasion de rémunérer pendant un an 26 000 fonctionnaires, permettant de prendre soin de nos proches, de répondre au défi environnemental, améliorer notre système de santé... Cette amende record démontre une nouvelle fois l'ampleur de la fraude fiscale organisée par les multinationales et confirme la nécessité de renforcer les moyens du contrôle fiscal. Mais l'affaire, à l'instigation de la CGT, ne s'arrête pas là : aucune réparation n'est prévue pour les salariés qui n'ont pas reçu leur part de participation aux bénéfices...



Ça se passe comme ça...

Services sociaux : un nouveau service de proximité à distance

Après le NRP et les Maisons France Service, l'action sociale est gérée à distance par le délégué de la Creuse.

Situé à 2h30 de route de Périgueux, son action serait, paraît-il plus efficace. Pourtant, même motivé, on comprend vite que les actions locales seront très limitées.

Services sociaux : solde avant fermeture

- Disparition programmée des actions locales,
- Baisse des crédits départementaux,
- Vente d'une partie des sites EPAF pour des raisons d'économies budgétaires.

Après toutes ces bonnes nouvelles, la CGT vous souhaite de bonnes vacances !!!



Troubles obsessionnels compulsifs

Lors du comité technique local, du 10 mai dernier, il a été évoqué le tableau de bord de veille sociale 2021.

N.R.P., sous-effectifs, accueil des usagers, télétravail, écrêtements horaires ont été parmi les principaux sujets abordés. Si les représentants des personnels ont rappelé les conséquences néfastes sur la santé et le moral des agents des incessantes réformes régressives qu'ils subissent, n°1 ne partage pas du tout le constat syndical. Il lui préfère le discours ressassé à l'envi depuis 15 ans. Il y aurait surtout des difficultés passagères dues aux nécessaires phases de transition consécutives aux restructurations impliquant des réorganisations. Une manière « diplomatique » d'affirmer que, si vous souffrez au travail, c'est parce que vous ne comprenez pas que nos décideurs recherchent notre bien ; « vous refusez d'être moderne » ; et les réorganisations des services sont la solution aux problèmes posés par les réorganisations des services. C.Q.F.D. ! Nul doute possible : soit nos cadres souffrent de T.O.C, soit le ministère a épuisé son stock d'arguments fallacieux... ou peut-être un peu les deux.



Extrait du rapport du 51^{ème} congrès de l'Union Départementale C.G.T. Dordogne

Face aux incessantes attaques du patronat (lobbies/oligarchie), le droit du travail ne cesse de régresser. Il est clairement fait mention dans le rapport du changement des mentalités des nouvelles générations de travailleurs, influencées par la propagande des médias assujettis aux lobbies et à l'état.

La C.G.T., forte de ses engagements, tant sociaux que politiques, demeure vigilante à ce que perdurent les conquits sociaux et reste déterminée. Pour la C.G.T., se former et s'informer afin de mieux organiser ses syndiqués est primordial pour élargir le champ de ses actions.

Re-dé-valorisation salariale

40 ans de désindexation des salaires, pour « lutter contre l'inflation »...mais l'inflation est toujours là :

- inflation des dividendes, pour ne pas dire explosion,
- inflation des prix de l'immobilier,
- inflation des prix des énergies...

Et pendant ce temps, les fonctionnaires ont perdu 25 % de pouvoir d'achat en 20 ans.

Heureusement nos salaires vont augmenter !

3,5 % quand l'inflation est de 5,5 %, et est annoncée entre 6 et 7 % en fin d'année, la perte de pouvoir d'achat sera plus importante que les années à faible inflation !!!

Réjouissons-nous, nous sommes des fonctionnaires HEUREUX !



La section locale CGT Finances Publiques vous souhaite de très bons congés d'été !!



BULLETIN D'ADHESION

NOM : Prénom :
Service : N° de tél :
Grade : Echelon :
Temps partiel % : OUI NON